

FONDA PATACANO

Avenida del Generalísimo, 10

Teléfono n.º 53

Quiero decirle
que tiene
de mandarle
a su amigo
facan...
C.F.

S. manda un poco largo, no le hace,
pues lo estabais proponiendo.
Te diré en efecto todo, de modo que pases
M. esperando con vos en Blanes.

C.F.

BLANES, 3. de 11.

de 1945.

Amigo Maragall:

Hoy ha venido el pequeño del pescadería

pedir formal. Yo ya no tengo nada. Le ruego se sirva mandarle a él o a mí
un poco. Dice que tiene encantadores contactos para el Sr. Zarzuelo. También
puede Ud., si le parece, pasar el recado al Sr. Zarzuelo.

S. m. más por hoy

11/70

C.F.

S. que hay otra cosa: En Blanes se publica una revista local que se titula "Proa de Blanes", órgano muy manoso y religioso. Quieren publicar un articulo sobre el jardín dedicando a la gente, sobre todo, para que sirve un jardín botánico. Lo tiene que hacer Ud. puesto que ya tiene Ud. práctica en escritos propagandísticos que a esta Costa se refieren. Quizá admirarían el verso de Goethe
por medio como autor a Maragall. Al explicar el objeto de los jardines botánicos
escribir Ud. palabras como "biología, harmonia, cromosomas etc". De cambio se podría
hablar de rotánnas etc. y sobre todo de la generatividad y su origen que radica en el
reino vegetal. Diga también que todos los gobiernos, incluso el ruso, tienen centros
jardines botánicos. El Dr. Fst. se ha propuesto añadir uno más a los muchos que
en España ya existen. Cultiva muchas plantas interesantes de estudio, sibiles y
medicinales. Son muchos ya los casos que centros oficiales le han pedido plantas, y
semillas etc. de plantas para investigaciones científicas. Hable Ud. también un
poco de la biblioteca y de la hora que debería esto representar para los blandos
amigos amigos de ellos no lo entiendan así. Trata del concepto en que tienen el jardín
de Blanes los centros oficiales, es el regalo que ha recibido el Dr. F. ultimamente de
la Sociedad de Cultura de la Embajada de los Estados Unidos en forma de una hermosa
obra de 3 tomos sobre la Flora de Norteamérica. Debe luego se ^{tome que} fenderá hablar

Hablando del plancton diales que en Cataluña se ha trabajado, hasta ahora, muy poco sobre esta materia. En Francia lo ha hecho en gran escala el Prince Alberto I. de Monaco. (Este nombre les hará efecto). Dice también que en la biblioteca de Blanes ha encontrado Vd. o pueden encontrar los visitantes algunas obras importantes sobre este materio así como un mapa submarino del Mediterráneo y del Atlántico con todas las profundidades inscritas. Alza, dicho mapa, precisamente el mencionado principé. En fin, cosas así, propias para el público de Blanes. La cosa es ~~importante~~ ^{interesante} un poco de respeto para con nosotros.

Suyo C.F.

2º Firma del artículo? Vd., como joven investigador que tanto promete o como "potencia" no podrá firmarlo con su nombre, puesto que sabe que este figura en el texto. Firmelo, pues, "en entusiasta de Marimurtra".

C.F.

Dile Vd. permiso que el elogio de sus méritos (potencia) lo haga yo. C.F.

Si no quiere Vd. lo firme en Sr. anónimo, ya encontraremos aquí algún personaje que en su favor lo firmará.

C.F.